

Une course d'orientation nocturne samedi 6 novembre au Bel-Air, à Quimperlé

La première manche du Défi Col noz sera organisée, samedi 6 novembre, dans les rues de Quimperlé par le Club d'orientation de Lorient (COL).



Les orienteurs feront le spectacle, samedi 6 novembre, dans la nuit quimperloise. (Archives Le Télégramme)

Les rues de Quimperlé vont accueillir, samedi 6 novembre, la première manche du Défi Col noz. Il s'agit d'une course d'orientation nocturne, qui s'élancera à partir de 19 h au parc du Bel-Air. « Cette activité est ouverte à toute personne désireuse de découvrir la discipline et les activités de l'association », annonce Élie Pradeilles-Rivoal, secrétaire du club d'orientation de Lorient (COL).

Depuis plusieurs années, Quimperlé est une commune de référence dans la course d'orientation, aussi bien la forêt de Toulfoën que les rues escarpées du centre-ville, qui offrent un terrain de jeu idéal. L'organisation d'une épreuve nocturne donne du piment supplémentaire à l'épreuve. Pour cette compétition atypique, le port de la lampe frontale et d'un vêtement fluo réfléchissant seront obligatoires.

Course d'orientation

*Samedi 6 novembre, à partir de 19 h, au parc du Bel-Air.
Préinscription sur www.co-lorient.fr*